

PARA LA ALIMENTACIÓN DE LAS FAMILIAS

# Manuel Velasco impulsa la producción pesquera

■ El Gobierno de Chiapas entregó crías de tilapia a más de seis mil familias

## EL HERALDO DE CHIAPAS

**O** COSINGO, Chis. (OEM-Infomex).- El gobernador Manuel Velasco Coello, a través de la Secretaría de Pesca y Acuicultura de Chiapas (Sepesca), busca garantizar a las familias más necesitadas de Chiapas, el acceso a una alimentación más sana, mediante la entrega de crías de peces para el cultivo de la mojarra tilapia en las regiones Selva y Tulijá, Tseltal, Chol.

La administración de Manuel Velasco Coello detalló que esta actividad concuerda con los objetivos de la "Cruzada Nacional Contra el Hambre", al fomentar la acuicultura como una alternativa para mejorar la alimentación en las zonas más vulnerables.

De esta forma, la administración de Manuel Velasco Coello favoreció a más de 6 mil familias de los municipios de Ocosingo, Altamirano, Yajalón y Chilón, para que con la acuicultura accedan a una alimentación más sana.

Cabe destacar que con el respaldo de Velasco Coello la pesca ya es una alternativa para los miles de hogares chiapanecos que necesitan una fuente inmediata de ingreso y de alimentación, con lo que Chiapas avanza en el eje de bienestar.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 25404.00  
Tam: 438 cm2

Fecha 21.05.2014	Sección Sur	Página 8
---------------------	----------------	-------------



FOTO: EL HERALDO DE CHIAPAS / OEM-INFORMEX

» LA ADMINISTRACIÓN de Manuel Velasco Coello favoreció a más de 6 mil familias de los municipios de Ocosingo, Altamirano, Yajalón y Chilón.